



La brigada de Obras del área de Servicios Insulares del Consell de Formentera ha comenzado esta semana los trabajos de pintura, reparación y mantenimiento del Jardín de ses Eres de Sant Francesc. Los trabajadores están eliminando las pintadas, repintando las paredes y reparando los desperfectos. Asimismo, la empresa Ferrovia se encarga estos días también del desbroce, limpieza y mantenimiento de la jardinería.

Por otra parte, continúan los trabajos de reasfaltado de diferentes caminos y vías de la isla. El lunes la empresa Islasfalto hará el reasfaltado de un tramo del camino de ses Vinyes, en Sant Ferran, que obligará a cerrar durante un día el tramo de entrada desde la circunvalación. La entrada para Es Pujols permanecerá abierta.

21 de febrero de 2020  
Área de Comunicación  
Consell de Formentera